

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

4. Kemampuan membaca siswa kelas III di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Huda 02 Ujungwatu dapat dikatakan baik hal ini berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa siswa dapat membaca dengan baik dan nilai yang sangat menyenangkan, dengan lancar dan tajwidnya pun sangat baik, meskipun terdapat siswa yang kurang baik dalam membaca tapi 90% sudah bias membaca dengan baik. Siswa juga disiplin dalam mengikuti kegiatan pembelajaran khususnya mata pelajaran Al-Qur'an. Guru dalam mengajar juga menggunakan metode pembelajaran demonstrasi dan penugasan (resitasi) serta dibuktikan dengan guru membuat perangkat pembelajaran serta alat peraga dalam mengajar.
5. Kemampuan siswa dalam menulis dikatakan baik, karena hampir setiap siswa kelas III dapat menulis Al-Qur'an khususnya surat Al-Fil dengan lancar dan baik, meskipun terdapat siswa yang kurang bias menulis tapi 90% siswa dapat menulis dengan benar, adapun kemampuan dalam menulis masih kurang hal ini karena siswa kurang menghafal huruf serta kurangnya merangkai huruf arab, dari segi tulisan pun kurang baik.
6. Kemampuan siswa dalam memahami intisari surat Al-Fil sudah cukup baik, hasil dari penelitian menunjukkan bahwa siswa diharuskan menghafal surat serta artinya, sehingga dalam memahami intisari surat

Al-Fiil sangat baik, demikian diperoleh dari hasil tes serta hasil wawancara yang menunjukkan siswa hafal surat Al-Fiill beserta dengan artinya.

B. Saran-Saran

Berkaitan dengan hal tersebut maka perlu penulis ikut memberi saran yang berkaitan dengan hasil penelitian yaitu :

1. Bagi Guru

Hendaknya anak dibina dan diberi motivasi dengan baik kalau seluruh komponen juga ikut mendukung, oleh karena itu siswa sudah seharusnya dijadikan orang yang menjadi subjek dalam pembelajaran. Pendidik hendaknya menggunakan berbagai alat atau media sebagai sumber belajar bagi siswa, karena dengan demikian siswa akan lebih termotivasi untuk meningkatkan kemampuannya dalam berfikir dan bertindak.

Guru hendaknya dapat dijadikan motivator dalam bertindak sehingga siswa dapat meneladani guru dengan gayanya yang unik. Dikatakan unik karena siswa terbiasa mencontoh orang lain dari apa yang dilihatnya. Oleh karenanya guru harus menjaga tingkah lakunya dari hal-hal yang negative.

2. Bagi Siswa

Siswa hendaknya belajar dengan tekun, untuk mencapai derajat yang tinggi, serta dapat meneladani ajaran-ajaran rasulullah SAW. Dapat belajar secara mandiri dan disiplin dalam segala tindakannya.

C. Kata Penutup

Al-hamdulillahirobbil Alamin akhirnya dengan rahmat serta petunjuk Allah SWT. penulis dapat menyelesaikan karya ilmiah yang sederhana ini. Penulis menyadari bahwa dalam karya ilmiah ini masih banyak kekurangan dan kesalahan disana-sini. Hal ini dikarenakan keterbatasan daya pikir penulis. Oleh karena itu saran serta kritik yang membangun sangat kami harapkan demi perbaikan skripsi ini.